



GOBIERNO DEL ESTADO  
DE OAXACA

**Oaxaca**  
CREAR • CONSTRUIR • CRECER



**CASA**  
Centro de las Artes  
de San Agustín

## **CENTRO DE LAS ARTES DE SAN AGUSTIN**

### **PROGRAMAS Y PROYECTOS DE INVERSIÓN**

Durante el tercer trimestre el Centro de las Artes de San Agustín continúa realizando sus actividades académicas a través de plataformas digitales, con motivo a la contingencia sanitaria por el Covid-19. En este trimestre correspondiente de Julio a Septiembre de 2021, se realizaron 24 actividades de académicas: 13 actividades académicas se hicieron en colaboración con el FONCA, 3 con la Asociación Civil Amigos del IAGO y el Centro Fotográfico Manuel Álvarez Bravo, 5 con Alas y Raíces; además de 1 conferencia en colaboración con la UAM, 1 diplomado y 1 taller propios. Todas estas actividades se desarrollaron vía remota mediante las plataformas Zoom y Google Meet.

En el tercer trimestre del 2021 el Departamento de Actividades Artísticas realizó 11 actividades, se realizó una exposición con el tema “Encuentros indígenas”, en colaboración con Seculta y la embajada de Canada en México.

Dentro de las actividades artísticas se llevaron a cabo 7 conversatorios, como es la exposición “Nunca es tarde, aunque siempre es urgente”, La formación de nuevas generaciones de músicos en Oaxaca, Casa abierta “Manifiesto por un presente íntimo”, Premios CaSa en Lengua zapoteco, Taller de Cerámica: Taller Canela, Premios CaSa Lengua mixteco, Premios CaSa en Lengua mixe.

También se llevaron a cabo presentaciones escénicas, una de ellas por parte de Danza “Xibalbay”, de Luka Avendaño, al igual se presentó el ballet cultural Pakistan Rangin Tea, en la galería planta alta del CaSa, evento realizado con la coordinación con la secretaria de las culturas y artes de Oaxaca (Seculta) y el Instituto Estatal de Educación Pública del Estado de Oaxaca (IEEPO).



GOBIERNO DEL ESTADO  
DE OAXACA

Se llevó a cabo un concierto por parte de la artista Luisa Lian en la galería planta alta, Evento realizado con la coordinación del Instituto Estatal de Educación Pública del Estado de Oaxaca (IEEPO).

En la última semana del mes de septiembre, el CaSa reabre sus puertas para la visita a las exposiciones que tenemos. Las visitas se realizan de una manera controlada, con todas las medidas sanitarias necesarias.